



HERRERA CAMPINS EN CHINA. — Tokio, octubre 30. El Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins, es recibido hoy a su arribo aquí por el Primer Ministro chino Zhao Ziyang.

Amenazan con Ley Marcial a Sindicatos en Polonia

VARSOVIA, octubre 30 (UPI).— Esgrimido la amenaza de la aplicación de la ley marcial, el Primer Ministro y líder del Partido comunista polaco, General Wojciech Jaruzelski, urgió hoy al Parlamento, a poner fin a las huelgas obreras, prometiendo respaldar sus decisiones con "medidas extraordinarias". Jaruzelski hizo el anuncio durante un discurso en el Parlamento transmitido por radio a todo el país,

mientras unos 300.000 trabajadores persistían en paralizar sus labores.

El Primer Ministro anunció también la reestructuración de su Gabinete y designó al líder del pequeño Partido Democrático como Viceprimer Ministro.

"En caso de que esta resolución parlamentaria no sea respetada, se diseñarán medidas extraordinarias", advirtió.

Esta fue la más clara advertencia hecha por una

autoridad polaca de que podría aplicarse la ley marcial o declararse un estado de emergencia, con el objeto de restaurar el orden en Polonia.

Aunque no especificó en qué consistirían las medidas, una fuente gubernamental dijo.

—Favor pase a la página 17.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press

Hoy es sábado, 31 de octubre, el día 304 de 1981, faltan 61 días para que termine el año.

Acontecimientos sobresalientes de la fecha:

1517.— Martín Lutero clava sus 95 tesis en la Iglesia del Palacio Wittenberg, marcando el inicio de la Reforma.

—Favor pase a la página 28.

La Paz está Amenazada Afirmó Herrera Campins

PEKIN, octubre 30 (AP).— El Presidente venezolano Luis Herrera Campins denunció aquí que la paz está amenazada por los países que procuran la hegemonía mundial y abogan "por la guerra y la destrucción en lugar de la paz", según la Agencia Xinhua.

En sus conversaciones con el Presidente Herrera Campins, que visita Pekín, el Primer Ministro Zhao Ziyang criticó por su parte a la Unión Soviética, por haber rehusado asistir a la

cumbre económica de Cancún.

Zhao dijo que la reunión cimera fue "una denuncia de esa superpotencia, que reiteradamente se ha autocalificado como aliada natural de los países del tercer mundo", informó la agencia noticiosa China.

En un banquete ofrecido en su honor, Herrera Campins denunció a algunos países sumamente interesados en abogar por la guerra y la destrucción, en

—Favor pase a la página 19.

Arabia Saudita Bajará Producción de Petróleo

GINEBRA, Suiza, octubre 30 (UPI).— El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Ahmed Zaki Yamani, anunció hoy que su país reducirá su producción en alrededor de 700.000 barriles por día, eliminando la superproducción que forzó a la Organización de Países Exportadores de Petróleo, a unificar los precios del crudo.

Yamani indicó que su país bajará su producción hasta un total de 8.5 millones de barriles por día, siguiendo al acuerdo logrado por la OPEP, para unificar los precios a 34 dólares por barril.

La disminución de la producción, la segunda este año del mayor país productor de la OPEP, entrará en efecto el domingo, primero de noviembre y se mantendrá en vigor "hasta después", dijo Yamani.

Añadió que cualquier modificación a ese volumen dependerá en el futuro del mercado de la oferta y la demanda.

"Esta reducción será útil y la abundancia de crudo, que hoy actualmente terminará antes del

—Favor oase a la página 15.

Secuestradores Huyen de C. Rica Tras Liberar Reos

PANAMA, octubre 30 (ACAN-EFE).— Tras 23 horas de uno de los secuestros aéreos con más tabletes de metralletas, un comando anticomunista se esfumó sin dejar rastro, llevándose siete nicaragüenses, que consiguió liberar en Costa Rica, a cambio de la vida de veinte pasajeros.

Sin aeropiratas ni presos liberados, el bimotor "AVIOCAR", matrícula II-S-AB, de la compañía costarricense "SANSÁ", regresó al Aeropuerto "Juan Santamaría" a las 10:23, hora local (16:23 GMT).

En toda Centro América había alerta general, pues no se sabía a dónde viajarían los aeropiratas, que dijeron pertenecer a un grupo llamado "Salvamento Internacional Nicaragüense contra el Comunismo".

Sigue en el misterio el lugar hacia dónde fue dirigido por los

secuestradores el avión. Sólo el piloto y el copiloto llegaron al Aeropuerto "Juan Santamaría", después de cuatro horas, y dijeron que no darían detalles de su odisea por razones de seguridad y hasta que hablaran con las autoridades.

A pocas horas de iniciado el secuestro, doce-

nas de periodistas intentaron acercarse al avión, pero tuvieron que esquivar disparos de ametralladoras y pistolas—armas de los captores—, tirándose al suelo.

Finalizada la odisea, pasajeros y pilotos de la aeronave se quejan de que

—Favor pase a la página 37.

Hermano del Che en Acto Terrorista en México

MEXICO, octubre 30 (UPI).— Un hermano de Ernesto "Che" Guevara", el guerrillero argentino que luchó en Cuba y murió en Bolivia, fue detenido en México, en relación con el secuestro de la hija de un acaudalado industrial, informaron hoy amigos suyos.

Las fuentes agregaron que también está detenido Julio César Santucho, hermano de Roberto Santucho, figura central del

grupo guerrillero argentino Ejército Revolucionario del Pueblo, muerto en un enfrentamiento con fuerzas militares argentinas, en las afueras de Buenos Aires.

La policía no confirmó inicialmente que Roberto Guevara de la Serna, de 50 años, era uno de los 34 argentinos detenidos el martes por la policía. Además de los argentinos fueron detenidos en relación con el secuestro dos uruguayos y un mexicano.

Pero amigos de Guevara, quien preside en el exilio el Partido Revolucionario de los Trabajadores de Argentina, dijeron

—Favor pase a la página 37.

Lista Nave Columbia para Cuenta Regresiva

CABO CAÑAVERAL, octubre 30 (UPI).— La lluvia y una hendidura en una tubería disminuyeron hoy la actividad en el sitio de lanzamiento del Trasbordador Columbia, pero vóceros de la NASA dijeron que la cuenta regresiva se iniciará a la hora prevista, para el vuelo del próximo miércoles.

El Columbia será el primer vehículo espacial en repetir una misión, luego de su reingreso en la atmósfera terrestre.

La cuenta regresiva de 73 horas comenzará mañana con una "Llamada a las estaciones", para revisar las comunicaciones con los Centros de Control.

El Jefe del Lanzamiento del Columbia, George Page, dijo que ingenieros y técnicos estarán en condiciones de recuperar el tiempo perdido, a raíz de

las desfavorables condiciones meteorológicas y la reparación de una hendidura en una tubería.

Joe H. Engle y Richard H. Truly, los pilotos del Columbia, ensayaron hoy maniobras de aterrizaje en la Base Edwards, de California, utilizando un avión de dos turbinas, diseñado para volar como el trasbordador.

Los astronautas pasarán el fin de semana en Houston, revisando el plan de vuelo, para la misión que durará algo más de 5 días.

El Columbia, instalado en la misma plataforma desde la cual despegó el pasado 12 de abril, en su travesía inaugural, deberá repetir su lanzamiento el miércoles, a las 7:30 a.m. hora local.

La grieta en la tubería

—Favor pase a la página 17.

Confiscan Bienes en Nicaragua

MANAGUA, octubre 30 (ACAN-EFE).— El Ministerio Nicaragüense de Justicia confiscó hoy, viernes, bienes que poseían aquí seis ciudadanos de este país, que se han ausentado de Nicaragua por seis meses consecutivos.

Según acuerdo publicado en "La Gaceta", Diario Oficial, el Ministerio de Justicia ha emitido declaraciones de abandono de los bienes de las personas, que según se confirmó en la Dirección de Migración y Extranjería, se han ausentado por

—Favor pase a la página 11.



CAPTURAN TERRORISTAS ARGENTINOS. — Ciudad de México, octubre 30. El Jefe de Policía Durazo Moreno, centro, interroga a un grupo de terroristas, en su mayoría argentinos, acusados del secuestro de Beatriz Madero Garza, sobrina del candidato presidencial mexicano Pablo Emilio Madero. El grupo lo encabezaba Roberto Guevara de la Serna, hermano del "Che" Guevara. (UNIFAX II de UPI).